
R4.2.11 西南小校区タウンミーティング・アンケートの意見と回答

NO. 内容 担当 回答

1

こども園は全ての子ども達が受け入れできる

のですか？お金を払わないといけない、少子

化さらに増える。少子化であってもどの子ど

もたちも見捨てないでほしい。待機児童いて

ます。今年も落ちた人多い。０なんてうそだ

と思う。

保育幼稚園総務室 ・公立認定こども園においては、現在の在園者数を参考

に、全員が入園していただけるよう定員設定していま

す。

・また、費用については、給食のように新たに付加され

るサービスを除き、基本的には新たに発生する費用が

ないよう調整を進めていく予定です。

2

西南小、三中の建て替えに向けた具体的なス

ケジュールは決まっていますか。70 年を目安

にされていますでしょうか。

学校施設管理室 ・西南小・三中の改築は、築 70 年を目安に計画してお

ります。引き続き建物の状況や建築年数等から総合的

に判断し、改修・改築の計画を進めます。

3

①ライフプラザ機能がグリーンホール内に移

転するとのことですが、健康福祉部（ライプ

ラ）のあとの利用目的について教えてくださ

い。

②みのおサンプラザがなくなるとのことです

が、あとの利用はどのようになりますでしょ

うか？

①営繕室

②地域活性化室

①ライフプラザ機能のグリーンホール跡地への移転につ

いては、既存の市役所施設の更新と一体的に実施する

ことが最良であり、市役所本館を 70 年使う考え方か

ら 2035 年とし、それまでは現状の使用を維持継続し

ます。したがって移転集約後のライフプラザの活用に

ついて、今のところ具体的な方向性は決定していませ

ん。

②現在、区分所有者と建替事業協力者で建替をするかど

うかを検討中です。

4

キロクについては録音もあるのでしょうか。

きっちりと出して、みんなが見る機会を設け

てください。

市民サービス政策室 ・議事概要はホームページで公開していますが、音声デ

ータは個人情報を多数含んでいますので、公開の予定

はありません。

5

タブレットの普及に尽力されていますが、学

ぶためには自分で書いて考えることがとても

大切だと思います。tomoLinks で連絡帳をみ

ていますが、自分で書くことや、先生との手

書きのやりとりの大切さも見直してほしいで

す。

学校教育室 ・発達段階や成長段階にあわせ実際に書くという活動も

大切にし、ICT との関わり方についても指導していき

ます。

6

7 月 13 日と 7月 30 日に市職員、11 月 6 日市

議会と地域住民意見交換会で半町北公園に防

災ベンチの設置をして欲しいと依頼したが、

何等、未だに回答されていない。防災倉庫は

ありますが大型の物が多く（一輪車、リヤカ

ー等）、現在防災ベンチにある様な小物のグ

ッズが少ない。2、3丁目の自治会は防災に力

を入れてますのでよろしく。

市民安全政策室 ・地域防災ステーションは平成 25 年度から平成 28 年度

にかけて市内の約 60 か所に整備を行い、その結果、

市内に満遍なく整備されたことから、新たな設置の希

望があった場合には既存のステーションを複数の自治

会で利用していただくようお願いしています。

・半町北公園の防災倉庫内の資機材に関する相談は市民

安全政策室（電話：072-724-6750）までご連絡くださ

い。

7

希望：市役所及び上島市長の HP の更新をま

めにして下さればと思います。府の情報、添

付だけでなく、市としての具体的に記載をお

ねがいいたします。

箕面広報室 ・市ホームページはもとより、広報紙や市公式のブロ

グ、SNS など様々な情報発信媒体を活用し、箕面市の

新たな情報をこまめに発信していきます。掲載する情

報は、具体的な説明を交えるなど、分かりやすい表現

となるよう努めます。

8

説明がわかり易かった。あらゆる（多くの）

面でいろいろご配慮、改善に尽力頂き感謝！

最近のコロナ感染者が多くなり、我が身にな

って考えると、とても心配です。TEL もつな

がらず、連絡も来ず、自宅で死亡はとても悲

しいです。改善策ないものでしょうか。箕面

市はこんな心配は不要でしょうか。高齢

（81,82）の 2人が心配しています。（基礎疾

患あります）

地域保健室 ・発熱した場合は、まずはかかりつけ医に相談・受診す

るほか、かかりつけ医がいない場合やかかりつけ医で

は診察できない場合に診療・検査が可能な医療機関を

「診療・検査医療機関」として府が医療機関を確保し

ています。夜間や休日等で相談先に迷う場合には大阪

府が設置する新型コロナ受診相談センター（24 時間対

応）に相談していただくことができます。

・また、陽性判明後、保健所と連絡が取れない場合な

ど、自宅療養者を対象とした自宅待機 SOS（自宅待機

者等 24 時間緊急サポートセンター）にて医療機関の

紹介や宿泊施設での療養調整等を受け付けています。

9

コロナ、北大阪急行延伸もあり、箕面市の住

宅が急速に増えています。今後、増えていく

のか減っていくのかを知りたいです。

箕面営業室 ・2020 年 3 月「第 2期箕面市まち・ひと・しご

と創生総合戦略」によると、本市の人口は

2025 年まで増加し、14 万 3 千人に達する見

込みです。2025 年以降は、新市街地の開発が

完了することに伴い、人口の流入ペースが落

ち着くことで、全国傾向と同じく人口は減少

していく見込みです。



NO. 内容 担当 回答

10

阪急箕面線、梅田直行便、朝夕の通勤学時の

増便。

交通政策室 ・いただいたご意見については、阪急電鉄にお伝えしま

す。

・なお、阪急電鉄のダイヤ等については、運行事業者で

ある阪急電鉄が決めることになります。

11

私の住居近隣には自治会がありません。困っ

ていることは、新聞、雑誌、ダンボール等、

紙類の回収です。高齢化が進む中、月 1回の

南小学校まで運ぶことが近隣の高齢者困って

います。何とか家の前での引き取りを考えて

下さい。

環境整備室、高齢福

祉室

・紙類の資源物回収は、自治会や子ども会等の営利を目

的としない市内の５世帯以上で構成される団体として

いますので、構成団体についてご近所の方とお話さ

れ、実施について検討されるようお願いします。

(環境整備室)

・高齢のかたのごみ出しを支援してくださる団体（自治

会、マンション管理組合、シニアクラブ、地区福祉

会、子ども会）を募集し、ごみを玄関先から指定の場

所まで運んでくださる団体に、１世帯あたり月額 400

円を市が交付しています。現在９団体にご登録いただ

き、地域の高齢のかたのごみ出し支援を実施いただい

ています。

(高齢福祉室)

12

（必ず市長に見せて下さい。）

子育て日本一、すばらしい説明で箕面に住ん

でいて良かったと思っております。質問なの

ですが、市長は高齢者の居場所や元気な超高

齢の居場所のお考えをお知らせ下さい。

高齢福祉室 ・高齢者の居場所として稲ふれあいセンター（多世代交

流センター）を指定管理により運営しています。

・そのほか、地域のシニアクラブや地区福祉会、地域の

通いの場やサークル活動を支援するためにシニア活動

応援交付金の交付を行っています。

・また、住民参加型の非営利団体等が運営する街かどデ

イハウスに対し運営補助金等を交付し、支援を行って

います。高齢者の社会参加を促し、いきいきとした生

活を過ごしていただくために、今後も健康づくりの機

会を提供していきます。

13

①コロナ対策を市独自でもやるべき、足りな

い。

②子ども園で全部できるとは思えない。保育

園と幼稚園は別のもの、目的も違う。一緒く

たにしてしまえばいいというものではない。

①市民安全政策室、

地域保健室

②保育幼稚園総務室

①本市独自の対策として、新型コロナ陽性者で、箕面市

内で自宅療養中の希望者に対して、生活用品支援パッ

クをお届けしています。１世帯に対し、基本品目（不

織布マスク、除菌シート、箕面市ゴミ袋、ティッシ

ュ、トイレットペーパー、使い捨て手袋）１セット、

希望者に対し選択品目（大人用おむつ、小児用おむ

つ、生理用品から選択）を１品目となります。

また、大阪府の要請を受け PCR 検査センターの運営

を受託し、より多くの行政検査が実施できるよう協力

しています。

さらに、大阪府が整備しているコロナ症状で診療で

きる医療機関の案内等を実施しています。

②公立の認定こども園として保育所、幼稚園両方のメリ

ットを活かして、利用しやすい園を整備していきま

す。

14

子ども、とくに中学生のプログラミング作品

（ロボット以外）の発表の場。ご検討依頼に

ついて。

学校教育室 ・プログラミング作品発表の場等について前向きに検討

をすすめたいと思います。

15

①市立病院（現在）の跡地には何ができるの

でしょうか。

②保育園の民営化は考え直して頂きたいで

す。小さな子どもを持つ親の目線に立って頂

きたい。

①教育政策室

②保育幼稚園総務室

①学校建設を予定しています。

②公立保育所及び公立幼稚園を公立認定こども園化や民

営化による再編に取り組み、利用しやすい園を整備し

ていきます。

16

オレンジバスの時間が増えればありがたいで

す。

交通政策室 ・北大阪急行線延伸に伴うバス路線再編におけるオレン

ジゆずるバスのルート等については、令和４年度から

市民などが参加したワークショップ等を開催し、市民

意見を取り入れながら再編計画を策定してまいりま

す。

17

防犯カメラをふやしてほしい。（住宅内）補

助をもっとしてほしい。

市民安全政策室 ・市内に約８２８台の通学路防犯カメラを設置済みで安

全確保に必要な場所ヘの設置は完了していると考えて

おり、通学路防犯カメラの増設の予定はありません。


